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Аннотация 

Структура и объем дипломной работы: общий объем дипломной работы – 

61 с., объем основной части – 51 с., дипломная работа состоит из введения, 2 

глав, заключения, списка использованных источников и приложения, 

количество приложений – 1, количество использованных источников – 41. 

Ключевые слова: ЖАРГОН, СОЦИОЛЕКТ, МОЛОДЕЖНЫЙ СЛЕНГ, 

СЛЕНГИЗМ, ТЕМАТИЧЕСКАЯ ГРУППА ЛЕКСИКИ, КОНТЕНТ, 

ИНТЕРНЕТ-КОММУНИКАЦИЯ. 

Текст реферата 

Объект исследования: молодежные сленгизмы, используемые в 

интернет-коммуникации. 

Предмет исследования: лексико-семантические, морфологические и 

функциональные характеристики молодежных сленгизмов, используемых в 

интернет-коммуникации. 

Цель исследования: выявить лексико-семантические, морфологические и 

функциональные характеристики молодежных сленгизмов, используемых в 

интернет-коммуникации. 

Методы исследования: описательный метод, метод лингвистического 

анализа, метод случайной выборки, метод количественных подсчетов. 

Полученные результаты и их новизна: новизна дипломной работы 

заключается в том, что в ней впервые проанализировано функционирование 

выборки молодежных сленгизмов в коммуникативном пространстве форумов 

Telegram-каналов. В результате исследования были выявлены семантические, 

морфологические и функциональные характеристики 100 русских 

молодежных сленгизмов. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы: дипломная 

работа является самостоятельным исследованием, достоверность материалов 

и результатов которого подтверждается научно обоснованной методикой 

исследования. 

Область возможного практического применения: результаты и материалы 

дипломной работы могут быть использованы при составлении теоретических 

курсов по лексикологии, социолингвистики, а также в практике преподавания 

русского языка как иностранного. 

  



Annotation 

Structure and scope of the diploma work: the total volume of the thesis is 61 pp., 

the volume of the main part is 51 pp., the thesis consists of an introduction, 2 

chapters, a conclusion, a list of sources used and appendices, the number of 

appendices is 1, the number of sources used is 41. 

Keywords: JARGON, SOCIOLECT, YOUTH SLANG, SLANGISM, THEMATIC 

GROUP OF VOCABULARY, CONTENT, INTERNET COMMUNICATION. 

Summary text 

The object of the research: youth slangisms used in Internet communication. 

The subject of the research: lexical-semantic, morphological and functional 

characteristics of youth slangisms used in Internet communication. 

The purpose of the research: to identify the lexical-semantic, morphological 

and functional characteristics of youth slangisms used in Internet communication. 

Methods of research: descriptive method, linguistic analysis method, random 

sampling method, quantitative calculation method. 

The results of the work and their novelty: the novelty of the thesis lies in the fact that 

it is the first to analyze the functioning of a sample of youth slangisms in the 

communicative space of Telegram channel forums. As a result of the study, the 

semantic, morphological and functional characteristics of 100 Russian youth 

slangisms were identified. 

Authenticity of the materials and results of the diploma work: the thesis is an 

independent study, the reliability of the materials and results of which is confirmed 

by scientifically based research methods. 

Recommendations on the usage: the results and materials of the thesis can be used 

in the preparation of theoretical courses in lexicology, sociolinguistics, as well as in 

the practice of teaching Russian as a foreign language. 


